

Fútbol



Vinicius se desquita en los The Best, premiado junto con Aitana —P41

La Fiscalía apoya que se investigue la actuación de Mazón en la dana

● El ministerio público responde a las siete demandas y querellas presentadas contra el presidente valenciano y la exconsejera Pradas por homicidio imprudente y otros delitos

MARÍA FABRA
Valencia

La Fiscalía de Valencia apoya que los tribunales investiguen la posible responsabilidad penal del presidente de la Generalitat, el popular Carlos Mazón, por la gestión

de la dana que el 29 de octubre causó 223 muertes. El ministerio público expone su postura en un escrito al Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, que ha acumulado en una única causa siete denuncias y que-

rellas presentadas contra el *presidente* y la exconsejera de Interior Salomé Pradas. Estas iniciativas atribuyen a Mazón y a Pradas los delitos de prevaricación, lesiones y homicidio imprudente, omisión del deber de socorro, daños im-

prudentes y contra los derechos de los trabajadores. Dice la Fiscalía que de estos relatos deriva “una genérica relación causa-efecto con una atribución de responsabilidad criminal de naturaleza objetiva”. —P18 Y 19

Kiev se atribuye el asesinato del general jefe de la defensa química de Rusia

J. G. CUESTA / G. RODRÍGUEZ-PINA
Moscú / Kiev

El jefe de las fuerzas de defensa radiológica, química y biológica del ejército ruso, Ígor Kirílov, y su asistente murieron ayer en un atentado con una bomba oculta en un patinete colocado frente a la casa del primero en Moscú. Fuentes del Servicio de Seguridad de Ucrania se atribuyeron la autoría del ataque, por considerar al general un “objetivo absolutamente legítimo”. El de Kirílov, a quien Kiev ha acusado del empleo de armas químicas contra tropas ucranianas, es el asesinato de un militar ruso de mayor rango en lo que va de guerra en Ucrania. —P2 Y 3

27 mujeres acusan al cineasta Eduard Cortés de acoso sexual

A. MARCOS / G. BELINCHÓN
E. REINA
Madrid

27 mujeres aseguran a EL PAÍS haber sufrido acoso sexual por parte del cineasta Eduard Cortés, director de las series *Merlí* y *Ni una más*. Lo acusan de ofrecerles trabajo en sus producciones con la condición de que se grabaran desnudas, masturbándose o en otras prácticas sexuales. —P34 Y 35



Marisa Paredes, en el Café Gijón de Madrid en marzo de 2021. INMA FLORES

La actriz elegante y comprometida

Muere Marisa Paredes, gran figura del cine y el teatro, a los 78 años

GREGORIO BELINCHÓN
Madrid

La muerte de Marisa Paredes, ayer a los 78 años por un pro-

blema coronario, deja al cine español, y al teatro, sin una de sus grandes referencias. Su carrera estará ligada para siempre a la

obra de Pedro Almodóvar, aunque también trabajó con Arturo Ripstein, Guillermo del Toro o Jaime Rosales. —P46 A 48

Artículos de: Penélope Cruz, Vicky Peña, Lluís Pasqual y Elsa Fernández-Santos

Koldo García niega el cobro de comisiones que denunció Aldama

El exasesor sale en defensa de Ábalos ante el Tribunal Supremo

REYES RINCÓN / J. J. GÁLVEZ
Madrid

Koldo García, asesor de José Luis Ábalos cuando este era ministro de Transportes, se defendió ayer de las acusaciones lanzadas contra él por el empresario Víctor de Aldama por el cobro de comisiones a cambio de adjudicaciones. Durante dos horas de interrogatorio en el Supremo, García dijo que nunca cobró por favorecer contratos para empresas ni tampoco conoció que las recibieran Ábalos o el PSOE. —P20

Una asociación de militares firma un convenio de formación con Desokupa

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

La Asociación de Tropa y Marinería Española (ATME), una de las organizaciones de militares reconocidas oficialmente, ha firmado un convenio con la empresa Desokupa, dirigida por el ultraderechista Dani Esteve, para que sus más de 4.000 afiliados realicen cursos de seguridad y accedan a sus servicios de desalojo extrajudicial. —P25

Oriente Próximo Turquía concentra fuerzas cerca de Siria para actuar contra las milicias kurdas —P4 Y 5

Funcionarios El Gobierno mejora un 33% su oferta para el concierto con Muface —P30